

Martine Rappaz-Rastoldo, à Chexbres;
Geneviève Rappaz Nick et Dan Nick, leur fils Jonas, à Sainte-Croix;
Marc-André et Sandra Rappaz-Hubert, leur fille Zoé, à Château-d'Oex;
Ghislaine et Michel Gessenay-Rappaz, à Sainte-Croix;
Claudine et Emile Cossy-Rastoldo, et famille, à Chexbres;
Mario et Malou Rastoldo-Guisolan, à Chexbres, et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont la tristesse
d'annoncer le départ de

Monsieur Roland RAPPAZ

qui s'est endormi paisiblement le 19 novembre 2009, à son domicile,
trois jours après son 69^e anniversaire.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: chemin de la Chapelle 3, 1071 Chexbres.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.